

Unkelbach

Am vergangenen Dienstag, den 26. März 2013, fand die Jahreshauptversammlung des **Kirchenchores „Cäcilia“ Unkelbach** statt.

Nach einer Begrüßung durch den **Vorsitzenden Herrn Manfred Acker** und des **Präses, Pastor Frank Klupsch**, wurden unsere langjährige Mitsängerin **Sibille Schwiperich** für 60 Jahre und **Rudi Schwiperich** für 65 Jahre aktiven Chorgesang geehrt.

Herr Acker überreichte den Jubilaren jeweils eine choreigene Urkunde nebst einem Gutschein.

Auch die Blumen für Frau Sibille Schwiperich durften nicht fehlen.

Herr Pastor Frank Klupsch überreichte Frau Schwiperich eine Urkunde des Bischofs Stefan Ackermann sowie eine Brosche der Cäcilien-Vereinigung.

Auch unserem langverdienten Mitglied Rudi Schwiperich wurde vom Bischof eine Urkunde mit den herzlichsten Glückwünschen überreicht.

Herr Schwiperich ist seit 66 Jahren im Kirchenchor und war 65 Jahre aktiver Sänger im Tenor.

27 Jahre leitete er als Vorsitzender die Geschicke des Chores und war 50 Jahre als Notenwart tätig.

Er engagierte sich auch für den Kirchenchor beim Bau der Mehrzweckhalle in Unkelbach und hatte hier 25 Jahre den Posten des Hallenwartes inne. Bis heute agiert Herr Schwiperich erfolgreich für sein Dorf und seine Pfarrei St. Remigius. Seit 1 Jahr ist er nun ein inaktives Mitglied in unserer Chorfamilie.

Im Anschluss an die Ehrung lud Herr Schwiperich alle anwesenden Mitglieder zu einem kleinen Umtrunk und Imbiss ein.

Die ganze Sängerschar bedankte sich bei unseren Jubilaren für die Treue zu unserem Kirchenchor.

Die Jahreshauptversammlung schritt voran, indem die einzelnen Berichte von **Schriftführerin Frau Wohlfahrt** sowie der Kassenbericht durch den **Kassierer Herrn Münch** verlesen wurden.

Daraufhin erhielt die **Kassenprüferin Frau Burgstedt** das Wort. Sie bescheinigte eine tadellose Kassenführung und beantragte die Entlastung des Vorstandes, welcher entsprochen wurde.

Nun begann der schwierige Teil der Versammlung.

Wir sind noch 10 aktive Sängerinnen und Sänger mit einem Altersdurchschnitt von 70 Jahren.

Wie bereits in einer außerordentlichen Sitzung im Oktober vergangenen Jahres besprochen, sollte sich ein neuer Vorstand für den Chor in diesem Frühjahr positionieren.

Es gab niemanden, der sich zur Neuwahl aufstellen ließ.

Da wir dieses Problem schon in unserer Sitzung vom Oktober voraus sahen, wurde am 24. Oktober 2012 abgestimmt, dass im Falle einer nicht möglichen Vorstandswahl Herr Pastor Frank Klupsch beim Bischof in Trier die Auflösung unseres Chores nach nun **145 Jahren** beantragt.

**Schmerzlich wurden wir uns nun bewusst, dass eine lange Ära des Kirchenchores in Unkelbach zu Ende geht.**

Bis zur Auflösung unseres Chores im Sommer werden die kommenden Aufgaben noch vom alten Vorstand bearbeitet.